



かわら版

2022.6.13発行 岩江小学校 宗像裕美(文責)

私たちの学校とお金



2022年度より、高校生の家庭科の学習で、金融教育(お金の教育)が始まりました。先日、6年生も郡山

法人会の方により「租税教室」の学習を行いました。



まず、「税金って知ってる？」の質問に、消費税をあげました。そのあと、「税金は何種類くらいある？」や「なんで税金があるのか？」など。そして、みんなのお家の人が払っている所得税や町民税のおかげで、みんなが通っている学校などが安全に学校生活を送れているなどの話を聞きました。

では、学校(岩江小学校)には、どんなお金が使われているのか？

●児童の教育費

みはるまちより、岩江小学校にはたくさんのお金が出ています。

岩江小学校で使えるお金 **3,912,000円**

この他に、電気代や水道代など、三春町から直接出ています。お金もあります。



●教室の机やいすなど

教室の中で使われている机やいす、黒板やタブレットなど、全のものに三春町のお金が使われています。



児童のみなさんに、この岩江小学校でどんなふうにお金が使われているかお知らせしていきたいとおもいます。

●教科書

みんなが使っている教科書は全て国のお金で作られて、無償で渡されています。



大切に使いましょう。

●給食

給食にかかるお金は、お家の人から集める給食費と、三春町からのお金で給食が食べられるようになります。